

テトテトテトテテ



校長だより 令和4年11月 NO. 6

新生徒会役員が決まりました

学校周辺の紅葉も終わりを告げ、冬の気配を感じる頃となりました。古志の田んぼには、先月から120羽の白鳥が飛来してきています。「ハクチョウおじさん」と呼ばれている地域の方が、田んぼの水はりから毎日の餌やりまで一人で世話をされているそうです。古志の田んぼは、居心地がよく、飛来する白鳥も年々増えているようで、今年は1反増やし、6反の田んぼを準備されたとうかがいました。観光客の姿もあり、冬の名所となっています。

さて、11月28日(月)、生徒会選挙を行いました。信任投票の結果、新生徒会長に、高等部1年 今井海咲さん、新副会長に高等部1年 渡部史也さんが決まりました。

投票に先立って行われた「立ち合い演説会」では、二人とも、堂々と、自分の決意を分かりやすく丁寧に説明していました。さらに、「地域のみなさんと一緒に活動したい」という強い思いを聴くことができ、とても感動しました。

今年度、「地域とともにある学校」の実現をめざし、地域のひと・もの・ことと直接関わって学ぶ体験活動の推進することを重点目標にしました。新役員となった二人のクラスでは、地域と方と一緒に作業学習をしたり、ボランティア活動をしたりするなど、地域と連携した学習活動を積み上げてきました。まさに、新学習指導要領を踏まえた、主体的、対話的で深い学びを実現し、生徒の学習意欲を高めることができる授業づくりにつながっています。二人は、生徒会活動においても、地域とのつながりが必要だと考えマニフェストに掲げてくれました。生徒目線での「地域連携」の取組に期待しています。

新生徒会長 ^{いまい} 今井 ^{みさき} 海咲 さん

～マニフェスト～

生徒と地域のみなさんと
いっしょに活動できるような学校を作る



新副会長 ^{わたなべ} 渡部 ^{ふみや} 史也 さん

～マニフェスト～

地域と学校がつながって、
仲良くなる学校を目指します！！

